

# 『笑顔輝く久賀っ子』 第15号

R 6.11.11発行 文責：校長 中村久美彦



## 見事な演奏でした！



11月8日（金）に五島市小中学校音楽発表会が行われ、久賀小中学校も児童生徒全員で参加しました。そこで披露したのが「高峯揃い打ち」「蕨太鼓」「久が太鼓」。迫力ある太鼓のバチ捌きと10人全員の息の合った演奏で観客を魅了していました。ある中学校の校長先生からも、「久賀小中の太鼓演奏に感動しました。」とお褒めの言葉をいただきました。

中学生を中心にして、これまで一生懸命練習に励んできました。その成果が現れた本当に素晴らしい演奏でした。私は、子ども達の演奏を聴きながら感動の涙。こんな大舞台で堂々と演奏できる10人の子ども達が誇らしくて・・・

改めて、久賀小中の校長を務めて良かったと実感した一日となりました。感動を与えてくれた10名の子ども達。本当にありがとう！



小学生も気合い十分！中学生に負けない力強い演奏を見せてくれました。

## 鶴飛来誘致活動！

久賀中学校では、鶴の分散化や新越冬地形成への機運醸成を目的として、毎年、鶴の飛来誘致



活動に取り組んでいます。その活動の一環として、先日、鹿児島県の出水市立鶴荘学園の



皆さんとそれぞれの取組を紹介し合うオンライン学習を行いました。

久賀小中学校では、鶴の模型（デコイ）を畑に設置すると共に、体育館の横に置



いた音楽機器から鶴の鳴き声を収めたCDを流しています。昨年は、残念ながら鶴の飛



来は見られなかったと聞いています。今年はぜひ鶴の姿を見たいものです。

## 楽しい活動となりました！

### 【土曜子ども教室～野焼き陶土～】



9日(土)に土曜子ども教室が行われ、野焼き陶土にチャレンジしました。子ども達は、思い思いの作品を作ろうと熱心

に取り組んでいました。



粘土を使って成形した作品は自然乾燥させ、後日野焼きをする予定です。どんな焼き物が完成するのか楽しみです。

子ども土曜教室の開催は今年度5回目です。この教室のおかげで、久賀小中の子ども達の生活がとても豊かになっています。毎回様々な準備、お世話をしてくださる委員の皆様(稲田公民館館長、塩脇さん、時津さん、切江さん、野原さん、稲田さん、小島さん、波戸さん)本当にありがとうございます。

### 【久賀島ペタンク大会】

10日には久賀島ペタンク大会も行われました。子ども達は保護者やしま親とチームを作って参加し、ペタンクを楽しんでいました。決勝まで進んだチームはいませんでした。3位決定戦は、希望くんチームと千晶さんチームによる対決。大いに盛り上がりました！

## 17日は学習発表会です！

11月17日(日)に久賀っ子学習発表会を実施いたします。体育館でステージ発表と展示発表を行います。

日程は以下の通りです。

【開会行事】9:00～9:15

- ・児童代表挨拶(大和田勘二くん)
- ・「高峯揃い打ち、僕らの久賀島」演奏

【ステージ発表①】9:15～10:00

- ・「蕨太鼓・久が太鼓」演奏
- ・小学1年発表
- ・フラダンス発表(地域の皆様と共に)
- ・小中学生による劇

【ステージ発表②】10:10～11:00

- ・学習発表(小学生4,5年→中学生)
- ・椿音頭(地域の皆様と共に)

【閉会行事】11:00～11:20

- ・生徒代表挨拶(丹生丈登くん)
- ・クラフト紹介

当日の発表をお楽しみください。保護者の皆様、しま親の皆様のご来校をお待ちしています。また、終了後は、参観者の皆様にプレゼントをお渡しする予定です。例年楽しみされている抽選会も行います。

## 校長室より！

9月に清太郎くんが転入し、そして今週新たに小学6年生の丸山くんが転入します。4月、9名でスタートした久賀小中ですが、全校生徒が11名となります。新しい仲間が増え、本当に嬉しい限りです。「久賀小中イレブン！」これからの活動や活躍が楽しみです。私も頑張ります！